



Los pueblos celtas

/

Cerdeño, María Luisa

Arco-Libros,
[1999]

Monografía

Los celtas fueron uno de los pueblos prerromanos que habitaron parte de Europa occidental en los siglos anteriores al cambio de era y sobre los que dejaron abundantes noticias escritas los autores grecolatinos que se encontraron con ellos. En la Península Ibérica también se establecieron gentes de estirpe celta entre los que cabe destacar a los celtíberos que alcanzaron cierta notoriedad, entre otras razones por los conflictos bélicos que mantuvieron contra Roma. Sin embargo, no es fácil definir con claridad el concepto celta puesto que es un término empleado con multitud de sentidos ya que puede emprenderse su estudio desde un punto de vista étnico, lingüístico o arqueológico, a lo que hay que añadir la reivindicación actual de la herencia celta en algunos lugares de Europa. En este trabajo se ofrece un resumen de los conocimientos actuales sobre el mundo celta continental haciendo especial hincapié en la descripción de los pueblos celtas peninsulares.

<https://rebiunoda.pro.baratznet.cloud:28443/OpacDiscovery/public/catalog/detail/b2FpOmNlbGVicmF0aW9uOmVzLmJhemF0ei5yZW4vMTY1MDI3MDY>

Título: Los pueblos celtas M^a Luisa Cerdeño.

Editorial: Madrid Arco-Libros [1999]

Descripción física: 76 p. il. 22 cm

Mención de serie: Cuadernos de historia 69

ISBN: 84-7635-372-3

Materia: Celtas Celtíberos Historia 7B.

Materia Geográfica: Europa G4. España G460.

Baratz Innovación Documental

- Gran Vía, 59 28013 Madrid
- (+34) 91 456 03 60
- informa@baratz.es